ECONOMIST & JURIST



Pablo Montes
Periodista



Esperanza Gómez: "Se parece más a un régimen de esclavitud que a un régimen de prestación social"

El Parlamento Andaluz ha aprobado por unanimidad una proposición no de ley para instar al Gobierno de Andalucía a que reclame al Gobierno central que empiece a trabajar para hacer las modificaciones normativas pertinentes para **posibilitar la pasarela al régimen de autónomos de los abogados mutualistas**, descontentos con el sistema, el funcionamiento, la información proporcionada por la Mutualidad y las rentas vitalicias que les quedan después de toda una vida aportando. En este marco, Esperanza Gómez, diputada de Por Andalucía, grupo proponente aseguró, refiriéndose a las prestaciones que ofrece la Mutualidad que "es algo que se parece más a **un régimen de esclavitud que a un régimen de prestación social**".

"Un abogado mutualista solo puede ponerse enfermo 12 meses. Tengo casos de abogados con cáncer que se han tenido que dar de alta de nuevo porque habían agotado el tiempo", ha criticado Gómez, con cuyo grupo se reunieron los abogados andaluces, que **representan un 25% de los más de 65.000**